

Viernes 09 de febrero de 2024 - 8:56 AM

La refinería de Barrancabermeja comenzó el Programa de Mantenimiento Mayor

Con una inversión de un billón de pesos, el Programa generará alrededor de 1.500 empleos, entre febrero y agosto.



Un total de 25.621 empleos generó Ecopetrol durante el 2023. La ciudad que registró mayor cantidad fue Barrancabermeja con 9.213 trabajadores. Suministrada/VANGUARDIA

Compartir



La refinería de Barrancabermeja ejecutará este año 30 intervenciones de mantenimiento mayor entre paradas de plantas, tanques, calderas y turbogeneradores y dará continuidad a 18 proyectos.

Con una inversión de \$1 billón, Ecopetrol aseguró que los trabajos están destinados a mantener la confiabilidad en el suministro de combustibles y productos refinados al país y continuar la actualización tecnológica de sus activos para que estén a la vanguardia en eficiencias y competitividad.

Para la ejecución de este programa de mantenimiento mayor se proyecta la vinculación de 1.500 trabajadores entre febrero y agosto, periodo en el que se cumple la mayor cantidad de trabajos realizados por las empresas contratistas. Hay que recordar que para el tercer trimestre del 2023 (últimos datos disponibles) la refinería alcanzó una carga de 204,7 mil barriles de petróleo por día.

Este total está por debajo de lo registrado en el mismo periodo del 2022, para una contracción del 11,4%. Esto se debió

Noticias del día



SUSCRIPTORES

Hay casi tres veces más vehículos que hace 12 años en Bucaramanga, estas son las cifras

Tendencias



SALUD ORAL

¿Cómo prevenir una lesión en un tratamiento odontológico?

Ranking de noticias

+ Recientes | + Vistas

- 1 JUDICIAL "Fue el papá el que lo abandonó": Apareció la mamá de menor que fue dejado en una vía pública de Piedecuesta
- 2 JUDICIAL ¡Vuelve y juega! Mujer fue arrastrada por 'motoladrones' en Bucaramanga
- 3 JUDICIAL Video: Conductor de una volqueta murió por la explosión

del 2022, para una contracción del 11,4 %. Esto se debió principalmente al mantenimiento programado de la unidad de crudo U-2100, que se ejecutó entre julio y agosto, así como la parada no programada de la unidad de crudo U-150 en septiembre.

Lo que pasará en el 2024



Más de 2.800 pasajeros afectados por retrasos de vuelos entre Bogotá y Bucaramanga, esta es su situación



Obras en la vía Bucaramanga - Barrancabermeja - Yondó avanzan en un 98 %, según Ruta del Cacao

Este 2024 las paradas de planta iniciaron en enero con el mantenimiento general de la Unidad de Azufre II y de la caldera B2405. La programación continuará en abril con la Unidad de Tratamiento de Jet y entre mayo y julio se realizarán los mantenimientos a la Unidad 150 de Crudos, Azufre III y las paradas técnicas de las unidades de Hidrógeno, Tratamientos de Parafinas y la Viscosreductora II, así como las de generación de hidrógeno de la Unidad de Hidrocracking Moderada.

Lea también: [Colombia no atraviesa una crisis financiera, pese a cifras del 2023: Asobancaria](#)

La última parada del año será en agosto en el tanque criogénico de la Unidad Etileno II.

Balance 2023

En 2023, la refinería ejecutó 29 paradas de plantas en unidades de proceso, tanques de almacenamiento y calderas. Además, inició 18 intervenciones bajo el modelo de proyectos.

En paradas de planta, las actividades requirieron la vinculación de trabajadores con picos superiores a 2.000 personas entre julio y agosto.

Se destaca que en los mantenimientos mayores el 43 % de estas vinculaciones corresponde a personas mayores de 45 años y el 8 % a personal femenino. Los proyectos vincularon un promedio mensual de 680 trabajadores, llegando entre noviembre y diciembre a picos superiores a las 900 personas.

Noticias relacionadas:

trabajo

refinería Barrancabermeja

Plantas

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Miguel Orlando Alguero

[Contenido del autor](#)

@MiguelOrlandoAM malguero@vanguardia.com

Periodista económico en Vanguardia. Ganador del premio Simón Bolívar a mejor reportaje en

de uno de los tanques que llevaba en el vehículo

BUCARAMANGA

4

Video | "Esto no es humano": Alcalde de Bucaramanga evidenció hacinamiento de detenidos en estaciones de policía

5

SUSCRIPTORES

CCI pide apertura del tramo Lebrija - Portugal, que ya está listo en la Ruta del Cacao

Multimedia



JUDICIAL

¡Vuelve y juega! Mujer fue arrastrada por 'motoladrones' en Bucaramanga



TRIBUNA DEPORTIVA

Pódcast: Rafael Dudamel puso a soñar a Atlético Bucaramanga en la Liga BetPlay

TRIBUNA D

Pódca: vive Jamo Sao Paul

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete



No se ha podido establecer conexión con el servicio reCAPTCHA. Comprueba tu conexión a Internet y vuelve a cargar la página para ver otro reCAPTCHA.

Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).

Lea también



JUDICIAL

Turista estadounidense murió tras tomar yagé: esto se sabe



BUCARAMANGA

Convocan a líderes para que aporten al Plan de Desarrollo de Bucaramanga: ¿dónde son los encuentros y cómo puedo aportar?



MUNDO

Las plantas utilizan relojes circadianos para afrontar condiciones extremas como sequía



BIODIVERSIDAD

Estas son las nuevas especies de plantas descubiertas en la Amazonía de Perú

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

Ingresar

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Karol G responde francamente a los Haters que critican su barriga

: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)

¡Fuerzas declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex

